



Sensibilisation égalité homme/femme

publié le 21/06/2016

Descriptif :

Projet égalité homme/femme, classe de première ST2S 2 accompagnée de leur professeur Mme THIBAULT.

Dans le cadre de la semaine de la **journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes** (25 novembre 2015), des événements de sensibilisation à destination des jeunes de structures d'éducation et de formation (collèges, lycées, MFR, CFA) dans les départements picto-charentais, sur les thématiques des **inégalités entre les femmes et les hommes**, des **représentations** et des **violences sexistes** ont été proposées par la [Ligue de l'enseignement](#).



Créée en 1866, la ligue de l'enseignement est un grand mouvement d'éducation populaire partenaire de la vie associative, de l'école publique et des acteurs locaux.

C'est ainsi qu'en collaboration avec **Aurélia Monin**, Animatrice Projets Actions régionales, **Réjane Thibault** professeur de STMS (Sciences et techniques médico-sociales) a pu participer avec sa classe de première ST2S 2 (Sciences et technologies de la santé et du social) du [Lycée Général et Technologique Aliénor d'Aquitaine](#) de Poitiers, à la mise en œuvre d'un événement ayant pour thème

la sensibilisation à l'égalité femme/homme

- Tout a débuté par une première **séance de sensibilisation**, animée par Aurélia Monin chargée de projets de la Ligue de l'Enseignement.
- Puis guidés par l'association, pendant 3 séances, les élèves de première ST2S 2 ont commencé à **créer à leur tour un ensemble d'outils de sensibilisation sur ce sujet** : *affiches, BD, catalogue, mini courts métrages*.
- Enfin pendant 3 séances supplémentaires aidé de leur professeur, Réjane Thibault, ils ont abouti leurs travaux.

Les élèves ont alors exposé leurs créations à la MJC Aliénor d'Aquitaine à l'occasion des **représentations de théâtre Forum** (*sur ce même thème*), qui se sont déroulées les lundi 9 et mardi 10 mai 2016 en direction des classes de seconde.

Puis l'exposition a ensuite été déplacée au foyer des élèves.

Voici deux exemples de **bandes dessinées** sur "**Les préjugés**" :

- "Les Hommes se pomponnent" réalisée par Lisa

BD1 : Les hommes se pomponnent

- "Les femmes dépendent" réalisée par Jessica

BD2 : Les femmes dépendent

Un **bilan très positif** pour cet événement qui a permis non seulement de **sensibiliser la classe de première ST2S2**, aux inégalités entre les femmes et les hommes, et plus particulièrement sur les violences sexistes et les stéréotypes sexués, mais aussi de **développer des relations avec leur professeur** en les rendant acteurs tout au long du projet, dans une démarche éducative différente, et enfin a amené des élèves parfois discrets à s'exprimer différemment.

Merci à l'association intervenante pour ce projet très **enrichissant** pour tous.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.